

斎小だよい

元気
本気
笑顔

鶴岡市立斎小学校
学校だより
R 7. 11. 28

斎地区のがんばりが表彰されました

やまがた未来賞 受賞

先月は、山形県発明くふう展県知事賞、山形県交通安全優良学校表彰をお知らせしたばかりですが、今度は「やまがた未来賞」の受賞のご報告です。この賞は、日本教育公務員弘済会による教育文化活動奨励事業で社会、教育、文化の向上に寄与した団体に贈られるものです。今年度は県内5団体に贈呈されました。

今回の斎小の受賞は、地元の音楽文化の継承に該当するもので、長年継続してきた「ミュージックベル」の活動が認められました。この受賞で奨励金が出ます。そこで、古くなったミュージックベルを更新していきます。



斎地区成人講座でミュージックベルを演奏しました



一昨年度まで行っていた鶴岡冬の音楽祭。現在は主催も組織も全く変わり、斎小の子ども達が演奏する場がなくなりました。そこで、発表の場を増やしてほしい、地域の方々にも聞いて欲しいとの声を受けて、11月6日、5年生が斎地区成人講座で演奏をしてきました。

斎地区ゆかりの中田喜直先生の曲を演奏し、その後、参会者の方々と合唱させていただきました。地域の伝統を感じる活動となりました。

全校図工デー 材料提供の御礼

11月25日、1~6年生が学校全体で図工を楽しむ、全校図工デーを実施しました。4月より各家庭にお願いしていた空き箱や空き容器などを使って、造形遊び（自由工作）を意欲的に活動できました。たくさんの材料提供、本当にありがとうございました。

